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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30 SEPTEMBRE 2024 

 

Le Conseil Municipal s'est réuni le lundi 30 septembre 2024, à 20h00, sous la présidence de 

Monsieur Michel BRULHART, Maire 

 

Présents : Michel BRULHART, Angélique NICOSIA, Patrick DUMAS, Emmanuelle LAURE, Fabien 
JACQUET, Janine BAIL, Christophe LEBRUN, Cécile MAGNIN, Loïc CHRISTIN, Claude MOREIRA, 
Frédéric LEGER, Adeline SIBELLE, Laurent IMBERTI, Elody BULLIARD, Nicolas PIDOUX, Jean-Pierre 
DEMORNEX 
 

Absents excusés ayant donné procuration : Leila MANET (à Cécile MAGNIN), Charline PERRIER (à 
Elody BULLIARD) 
 

Secrétaire de séance : Emmanuelle LAURE 
 
Le compte-rendu du 03 septembre 2024 est approuvé à l’unanimité. 
 

I/ Délibérations : 
 
Pas de délibérations, on passe directement au planning mensuel après que Monsieur le Maire 
ait rendu un hommage à Roland BRULHART, ancien maire de Saint-Jean-de-Gonville de 1986 à 
1995 et décédé le vendredi 27 septembre 2024. 
 

II/ Planning mensuel des réunions et évènements 

Mardi 08/10/2024 à 18h30 à Prevessin :    Commission Cdev GVD 

Mercredi 09/10/2024 à 18h30 :     Commission de déplacement 

Jeudi 10/10/2024 à 18h30 :      Commission d’aménagement 

Vendredi 11/10/2024 à 19h00 à la salle communale :  Accueil des nouveaux habitants 

Vendredi 11/10/2024 à 18h30 à Thoiry :    Réunion JSP     

Mardi 15/10/2024 à 18h30 :      Commission environnement 

Mardi 22/10/2024 à 18h30 à Gex :     Commission ETIC 

Mercredi 23/10/2024 à 19h00 à Gex :    Conseil Communautaire  

Jeudi 24/10/2024 à 18h00 :      Commission santé-solidarité  

Jeudi 24/10/2024 à Prévessin :     Cotech Régie des Eaux 

III/ Dépenses 
 

FOURNITURES SCOLAIRES PBI IOBURO 1 069,16 € 

FOURNITURES SCOLAIRES PBI IOBURO 1 139,18 € 
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MEDECINE PREVENTINE CDG 01 1 760,00 € 

REPAS CANTINE CL AOUT 2024 BOURG TRAITE 2 241,93 € 

INFOGONVILLE SEPTEMBRE 2024 CORCELLE 1 300,00 € 

BUT FOOT SPORT NATURE 6 782,04 € 

 

IV/ Commissions 
 

1/ Communication-Social  
 
L’infoGonville a été livré le lundi 23 en mairie pour distribution. 
L’opération brioches au profit de l’ADAPEI a lieu le vendredi 11 devant l’école et le samedi 12 devant 
les commerces et en porte à porte. 
Nous avons encore besoin de bénévoles pour le porte à porte, Adeline SIBELLE et Claude MOREIRA 
se proposent ; merci à eux. 
 

2/ Scolaire 
 
Les effectifs à l’école sont stables. Une sortie en classe verte est prévue le 13 au 19 avril 2025 en 
Bretagne avec les CM1 et CM2. 69 élèves sont concernés, le coût de la sortie s’élèvera à 43 000 €, 
le Sou participera à hauteur de 20 000 €, 150 € seront demandés par enfant, il y a environ 3 000 € 
récoltés à la suite d’une tombola l’année dernière. Il resterait donc à trouver 10 000 €. Il est décidé 
à la majorité des voix de donner 100 € par enfant qui part effectivement. Une délibération sera 
proposée ultérieurement. 
 

3/ Travaux 
 
École : il nous faut encore trouver une solution pérenne concernant les rails de la baie vitrée dans 
la cour des maternelles qui sont à nouveau abimés à cause du passage des vélos. 
 
Boulangerie : l’électricien a repris les travaux aujourd’hui, la mairie espère que le reste suivra 
rapidement. 
 
Mercredi 2 octobre, il y a la venue de la commission sécurité à l’école. 
 
Bibliothèque : le 11 octobre, la mairie a rendez-vous avec le maître d’œuvre et les entreprises 
concernées après l’expertise qui a eu lieu et qui a constaté certaines malfaçons. 
 
Une commission travaux va être faites concernant plusieurs points au cimetière le jeudi 10 octobre 
à 18h00. 
 
4/ Urbanisme 
 
Une commission urbanisme s’est tenue le lundi 9 septembre à 19h00. Fabien JACQUET nous déroule 
la liste des PC et DP. 
 
Concernant le lotissement derrière l’église, Fabien JACQUET a fourni toutes les réponses aux 
demandes faites par le procureur. Il est en attente d’une réponse. 
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La mairie a reçu une demande de délai supplémentaire concernant le projet d’aménagement de la 
Parouze. 
 

V/ Commissions de la Communauté d’agglomération 
 
Commission cadre de vie :  
Le point a été fait sur l’installation de caméras avec IA à Gex sur les points de collecte des déchets 
(8 caméras au total). Les caméras ont coûté 100 000€, il faut ajouter à ça une personne assermentée 
qui visionne. Il y a eu 120 000€ de PV dressés. Une baisse est attendue car si les personnes se garent 
en dehors du champ de la caméra, il n’y a pas moyen de lire la plaque pour identification et que la 
présence de ces caméras va vite être connue. Il y a aussi eu un point sur la collecte des biodéchets 
en milieu urbain dans les villes pilotes pour une mise en service globale par la suite. 
 
Commission éthique :  
Les 30 projets d’aménagement des Monts Jura en vue de la transition écologique ont été détaillés. 
 
Commission déplacements :  
Rien de nouveau. 
Pour faire suite au refus essuyé par l’agglo concernant la demande de convention globale pour la 
voie verte, la mairie de Saint-Jean va relancer réseau ferré de France à propos de la demande de 
convention qu’elle lui avait envoyée. 
 
Conseil communautaire :  
Présentation du rapport de la Régie 2023. 
 
Cotech Régie :  
La SNCF a demandé 2500€/an pour le passage de canalisations sur un terrain lui appartenant. 
 

VI/ Divers 
 
Terrains vers la porcherie : l’office foncier de l’Ain a contacté les propriétaires pour une offre à 40€ 
le m2 qui a été refusée. Pour le moment la mairie en restera là et ne fera pas de proposition 
supérieure. 
 
La séance est levée à 21h15.     
             

 Le prochain Conseil Municipal aura lieu le mardi 05 novembre 2024 à 20h00 


